
① 

質問順位   １ 番          提出期日 令和２年 １２月 １日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 ６番 入杉 百合子    

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

自転車利用の町づく

り政策について 

 

 

 

 

町内循環バスについ

て 

 

 

 

町における障がい者

雇用の促進について 

 

 

ふるさと大使の活用

について 

 

①大正大学の学生による「地域実習」の成果報告を受

けての所見と成果報告を今後どの様に生かすのか 

 

②みのわテラスに関する指定管理業務に、自転車を利

用するものがあるが、将来的な見通しに勝算はあるか 

 

①町内循環の「みのちゃんバス」のコロナ対応は 

 

②障がいのある方や、一人暮らしの高齢者の方々のた

め、土曜、日曜日の運行を加えるべきでは 

 

①町における障がい者雇用の実態は 

 

②今後の採用予定は 

 

①ふるさと大使の活用が目に見えないが、現況と今後

の活用は 

  

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位   ２ 番            提出期日 令和 ２年１２月１日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 １番   伊藤 隆   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 

 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

 
 
 
 

 
 
 
３ 

 
 

 
 

コロナ不況による町内

企業への支援策 
 
 
 
 
 
 
 
町観光振興について 
 
 
 
 
 
 
 
にこりこ・たべりこ・

そば加工所にあった町

所有の什器や備品の処

分について 

コロナウイルスにより廃業した店舗や倒産企業などが十

数件にもなって、いまだに終息の兆しも見えていない。

町内の小売店・飲食店はもちろんのこと客足が止まり売

り上げも昨対の 30％～80％の減少と聞いている。製造業

などの企業も仕事が減少し従業員の解雇や倒産企業まで

も発生した。今こそ町では何とか支援策を打たない事に

はこの先大変なことになると思う。給付金等の全面的な

支援が必要と思うが。 
 
① 箕輪ダムへの道路改良が一部で始まったようだが、そ

の後の道路拡張や駐車場などはどのように進めてい

くのか。 
② 観光の時期に合わせたお客様の誘客で赤そばの里と

ながた荘への宿泊やもみじ湖の紅葉とながたの湯な

ど一連の観光をセットにした観光のアイデアを出す

ことはできないものか。 
 

当時の施設は取り壊したり、次の営業者が営業をしてい

るが当時建物の中にあった町所有の什器や備品の残存価

格のあったものや耐用年数の残っていたものなどが数多

くあったと思うが、この品々の処分はどのようにされた

のか。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。      
  議席番号 １番 伊藤 隆   ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 
４ 
 
 
 
 
 

 
 
５ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

地域支援スタッフにつ

いて 
 
 
 
 
 
 
キャッシュレス化に伴

う事業に町からの補助

について 
 
 
 
 
 
 

① 各区の地域づくりや課題解決又、町の活性化につなげ

る目的で各区に 1 人ずつ町職員が派遣されているよ

うだが、町では何時、誰がこの派遣員から報告を受け

ているのか。 
② 各区では毎日のように何かにつけて仕事があります。

支援スタッフも各区の会議に出席するだけでなく、区

の活動にも参加して報告すべきと思うが。 
 

来年 2 月より使用できるキャッシュレス決済や地域通貨

を町内で導入する準備をしている町商工会に対して来年

度予算の増額を予定しているようだが、どの位の予定を

しているのか。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
     議席番号 １番 伊藤 隆   ② 



質問順位   ３  番          提出期日 令和 ２年 １２月 １日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ９番  金澤 幸宣    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 「みのわ愛」の醸成

について 
(1) 箕輪中の一年生は箕輪の地図が描けるか。 
(2) 「ふるさと箕輪学」のカリキュラムに追加を。 
(3) 一番身近な「区」の認識の必要性は。 
(4) 若年時から「みのわ愛」（郷土愛）の醸成を。 
(5) 役場エントランスに箕輪町の「ジオラマ」設置を。 

２ 
 
 

観光資源の利活用

について 
 

(1) もみじ湖等 来訪観光客の町への経済効果策は。 
(2) 道路狭窄箇所の交通渋滞の解決策は。 
(3) 高付加価値イベントのプレミアム感発信を。 
(4) 箕輪ダムの観光利活用を当局と模索・検討しては。 
 

３ 
 
 

当町の行政改革の

進捗について 
(1) 全国的に行政改革の推進が叫ばれているが、当町の現状は。 
(2) そのひとつ、「火葬場使用許可証」の簡素化の進捗は。 
 

４ 
 

コロナ禍の諸行事

中止・自粛について 
(1) 児童・生徒の季節ごとの各種行事中止によるマイナス影響とその 

フォローは。 
(2) 飲酒・大人数の宴会自粛等の影響による飲食店の維持・存続に対し、

町としての具体的支援策は。 
 

５ 狩猟の鉛銃弾につ

いて 
(1) 町猟友会への指針の現状は。 
(2) 猛禽類への鉛の有害性の認識は。 
 

６ 財産区議会議員の

選挙について 
(1) その後の進捗は。町としての対応は。 
(2) 将来的な方向性は。 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



① 

質問順位   ４ 番               令和 2年  12 月  1 日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 10 番    中澤 千夏志   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

地球温暖化対策と 

里山の安全対策は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地球温暖化対策と

天竜川水系市町村

の連携強化策は 

 

 

 

 

 

 

①台風・豪雨災害時の避難路確保が課題。障害となると思われる

屋敷林や街路樹の伐採を可能とする町条例を。 

 

②長野県森林税には市町村を実施主体とできるメニューが１１個

ある。県に対して市町村ごとの実施金額と納税金額リストの作成

を要求し、実施金額が多い先進的な行政から町の課題を導き出す

べき。 

 

③過去に２回、土砂崩落危険地帯を町に対して現場で提示したが

具体化されてこない。理由は何か。安全度評価を実施すべき。 

 

④松枯れ・ナラ枯れ・ツキノワグマ対策協議会の設置を。県林業

総合センターに支援要請すべき。 

 

⑤長野県の「気候非常事態宣言」及び「長野県気候危機突破方針」

への評価は。環境に配慮した消費行動の見直し等、町民への呼び

かけを。環境に配慮した補助金の見直しを。町は森林の二酸化酸

素吸収固定機能の回復を柱に宣言と方針を提示すべき。 

 

①町は、千曲川水系に習い天竜川水系の連携強化を目的とした主

体的提案を水系市町村に。７月７日川の日と８月１１日(８日)山

の日に一斉花火大会、カヌー・ラフティグ大会、狼煙・竹明かり

リレー等、市町村の特技を寄せ合うべくイベント提案の主体にな

るべき。 

 

②水洗化、合併浄化槽化されていない家庭排水の垂れ流しの実態

を明らかにすべき。 

西部地区の水洗化率を引き上げる具体策を。 



② 

3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

湧水汚染につなが

る産業廃棄物不法

投棄地への町の対

応は 

①産業廃棄物処理業者が不法投棄した場合の町の対応は、２５年

前の回答と同一で「個人所有者が何をするかは自由で、町は口出

しできない」のか。 

 

②産業廃棄物の主管は県、マニフェスト伝票と共に処理は結果ま

で報告されているはず。県(環境廃棄物対策課)に対応を要求すべ

きでは。 

 

③町は県(県環境保全研究所)に水質・地質調査を依頼すべきでは。 

 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。  10 番 中澤千夏志                          



質問順位  ５ 番            提出期日 令和２年 １２月 １日 
 
箕輪町議会議長 中澤清明 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ８番   松本 五郎   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

自転車指導について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
自転車賠償保険について 

１、全国の警察が１年間に摘発した違反行為が、初めて２万件

を超えたと報道された。５年前に自転車で危険運転者に安

全な講習を義務付ける制度が始まり、携帯電話等をしなが

らの１４項目を「危険行為」に指定し、１４歳以上で３年

以内に２回以上摘発された人が対象。当町では大きな事故

はないが、車との事故が起これば、被害者になるのは自転

車。このような事態を町ではどのように把握しているか。 
 
２、自転車の違反行為や事故は深刻化している。県から中学・

高校生交通安全意識の高揚と交通ルールの実践と定着に

向けた交通安全教育に活用できる「自転車指導警告標」交

付状況と内容をどのように捉えているか。 
 
３、県は小学生低学年向け「じてんしゃルールブック」を発行

している。県からの指導は。町ではルールブックの活用方

法は。 
 
 
１、自転車には免許制度はない。小さな子どもから乗ることが

できるため、自転車が関係する大事故が発生している。昨

年から長野県でも自転車損害賠償保険等へ加入が義務化

された。当町の対策は。 
 
２、事故の状況によっては自転車は加害者になり、その責任は

重い。保険等を義務化し、掛け金の負担の実施を。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 
３ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４ 

少人数学級について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
太陽光パネルについて 

１、コロナ感染が高まり、収束が見えない中、小中学校も再度、

緊急事態も考えられる。このような状況になったとき、「少

人数学級」体制を考えているか。 
 
２、コロナ対策で国は最低１メートル人と人との距離を開ける

ことを推奨している。一教室２５人以上になると矛盾が生

じる。この事態は国が学校規模を変えないところに無理が

ある。町の責任ではないと思うが、このような矛盾に対し

て当町ではどのような施策をとっていくか。 
 
３、全国に先駆けて２０人規模学級の実現をするために地域の

声を県・国にあげていくべきでは。 
 
 
１、町内の太陽光パネルの設置状況は。 
 
２、再生可能エネルギー利用施設ガイドラインの効果は。 
 
３、県内でも環境や自然保護に関する自治体では太陽光発電施

設・再生可能エネルギー等の条例を制定しているところが増

えている。上伊那の近隣町村でも最近条例化している。当町

でも規制条例を制定すべきでは。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
    議席番号 ８番 松本五郎 ② 



① 

質問順位   ６ 番                  令和２年１２月１日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 １４番   小出嶋 文雄   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

１ 

 

 

 

 

 

 ２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３ 

 

 

 

４ 

令和３年度予算編成に

ついて 

 

 

 

 

防災力の強化 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍での地域の高

齢者ふれあいについて 

 

 

旧おごち保育園跡地の

活用 

予算編成の方針 

・基本的な考え方と新型コロナの影響 

歳出削減の考え方と地域振興、住民生活への係わり、

第５次振興計画の事業への影響 

 

 

１）災害時情報伝達方法の充実と住民への周知、訓練（防

災マップの活用も含めた）の方法 

 

２）各区公民館へのＷｉ－Ｆｉ環境整備と活用方法 

・災害時、避難所運営 

・平常時 

・家庭でのＷｉ－Ｆｉ環境整備への支援 

・リモート学習への対応は 

  

  

地域でのふれあいの新しい方法は 

・認知症予防のためにも密にならない方法への支援と

考え方 

 

提案の状況と活用方針 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位   ７ 番            提出期日 令和 2 年 12 月 1 日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 11 番   荻原 省三   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
1 
 
 
 
2 
 
 
 
 
 
 
 
 
3 
 
 
 
 
 
4 

令和 3 年度予算編成方針

について 
 
 
一般行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
農業振興について 
 
 
 
 
 
コロナ禍の対応について 

コロナ禍の中での来年度予算編成の基本的な考え方について 
 
 
 
①木下保育園の後施設の利用について 
 
②免許返納者、買い物弱者対策でデマンドタクシーまた相乗り

運行システムを検討していると思うが現在の状況は 
 
③災害時に応用できる太陽光発電を町として積極的に推進す

べき 
 
 
みのわテラス直売所について 
①現在の進捗状況について 
②名称について 
③オープン時期は 
 
 
11 月 18 日実施の町料飲組合との意見交換会を受けて、飲食店

の窮状と今後町に望むこと 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



① 

質問順位   ８  番          提出期日 令和２年 １２月 １日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 ４番  釜屋 美春   
 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

箕輪町第５次振興計

画の評価・検証と新

年度への展開 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住民の窓口サービス

の向上について 

 

 

 

 

コロナ禍での地域の

絆づくり 

１）若者 UI ターンのための各種支援策の成果と課題は 

・【応援特定人材就労奨励金】の勤務先を町内の施設及び伊那

中央病院とする考えは 

２）新たな地域おこし協力隊員の募集は 

・新隊員に期待する分野は 

・農福連携についての考えは 

３）ＪＡに隣接する多目的施設について民意の反映等、今後

の進め方は 

・周辺道路や松島センターパークを含む構想は 

・図書館構想の行方は 

４）町民参画促進事業「政策研究会」の成果と今後の取組み

は 

 

１）「ご遺族支援（おくやみ）コーナー」設置を 

・ご遺族の各種行政手続きはどれくらいあるのか 

２）『ご遺族の手続きガイド』を作成してはどうか 

３）手続きのワンストップ化や電子化等でご遺族に寄り添う

窓口対応を 

 

１）コロナ禍で自殺・引きこもりが急増、人々を孤立させな

い対策を 

２）子どもに SDGｓや差別をなくす学びを 

３）感染した方や医療従事者に対し温かい地域をめざす 

【シトラスリボン運動】の普及・啓発を 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位   ９ 番          提出期日 令和２年 １２月 １日 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員  議席番号 3番   青木 俊夫   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 

 

年度における施策・事業

の成果について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町における農業活性化事

業の今後の取り組みにつ

いて。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１）政策立案プロセスについて。 

２） 執行の状況についての点検・評価報告書（事業シート）

について。（予算と決算との関係 

  事業評価と次年度予算との連動について） 

３）事業の成果について。 

  計画の基本的な考え方の中で指標の設定、現状値、目標値

の設定について 

 

４）分かりやすい住民向けの予算説明書を発行し、仕事と財政

状況の見える化とは。 

 

 

 

１）農業従事者の高齢化は進み地域農業は脆弱化している現

状。町農業を維持し次世代に継承していく為の取り組み、

及び担い手不足に対する今後の支援策は。 

２）町は担い手農家への農地の集約・集積を進めていますが、

農地の出し手・借り手の掘り起こしの為の環境整備とは。 

３）畦畔管理は高齢者にとっては大きな負担。スマート農業の

一環としてリモコン式草刈り機の導入等共同利用できる

体制の構築 

は。スマート農業の導入，推進支援策は。 

４）箕輪町農産物直売所の目指す方向とは。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 

 



質問順番   １０ 番             提出期日 令和 2年 12 月 1日 

  

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員   議席番号  2 番 岡田建二朗   

 

一 般 質 問 通 告 書 
  
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 

 
 
 
 
 
 
２ 

 
 
 
３ 

 
 
 
４ 
 
 

５ 
 

新型コロナウィルス

対策について 
 
 
 
 
 
中学校海外研修につ

いて 
 
 
農業施策について 
 
 
 
少子化について 
 
 
職員の人数配置につ

いて 
 

１．住民・業者の実態把握について 
２．飲食・宿泊・小売り店など、接客を伴う業者への支

援について 
３．町保有バスの運転代行・車両管理業務委託業者への

支援について 
 
 
１．再検討の進捗、方向性について 
２．実施率の向上、参加者の増加、参加費の軽減等、海

外研修の課題を踏まえた見直しを 
 
１．農産物直売所における農協組合員以外の出荷につい

て 
２．学校給食での地産地消率の向上施策について 
 
１．町内の出生に関する受け止めについて 
２．少子化対策、人口減少対策の見直しについて 
 
１．庁内各課の人員数の現状についての課題は 
２．年々増加する業務に余裕をもって対応できる職員数

の確保を 

※質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。  岡田建二朗議員① 



質問順位   １１ 番           提出期日 令和 2 年 12 月 1 日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 12 番 中村 政義   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 

新型コロナウイルス対策 

対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

箕輪町健康づくり推進条

例について 

① 新型コロナウイルスの感染が上伊那地域でも連日確認さ

れている。町の対応は、新たな取組は。 

② 町内に感染者が出た場合の対処は、感染者をどう守ってい

くのか。 

③ 飲食店への支援は、コロナに負けるな地元応援券の使用状

況は。応援券が現金化される迄の迅速化を。 

④ 旅館・ホテルへの支援は、みのわ割の利用状況は、各業者

とも利用されているのか。今後のみのわ割の方向性は。 

⑤ 小中学校の対応について、社会見学・修学旅行等の実施状

況は。 

給食の安心安全については。給食費の補助はできないもの

なのか。老朽化している給食室の改修工事の必要性につい

て。    

⑥ ながたの湯の利用状況は、平日の利用料の割引は利用者の

増につながっているのか。12 月までとなっているが、延長

等もあり得るか。                           

⑦ 毎日のようにながたの湯を利用してくれる人へのサービ

スはないものか、営業時間及び休館日の見直しは。 

 

① 箕輪町健康づくり推進条例の町民への浸透状況は。 

② 箕輪チャレンジ箕輪町健康ポイント事業・30 日健康トライ

アル・ウォーキンググランプリの各参加人数は。 

③ このような事業は町民の健康づくりにつながっているの

か。 
④ ウォーキンググランプリが終了しての町長の所見は。 
⑤ ウォーキンググランプリのルール等改善すべき点は。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。        



番号 件   名 質  問  の  要  旨  
3 
 
 
 
 
 
 
4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

障がい者の支援について 
 
 
 
 
 
 
箕輪町環境等について 

① 西箕輪の伊那養護学校に通学している生徒

への通学支援は。 
② 放課後のデイサービス等の町の施設につい

て。 
③ 障がい者の学校卒業後の働き場所につい

て、また大人になってからの対応は。 
 
① 樹木の枝が電線に絡み合うところが見られ

るが。 
② 落葉の処理について。 
③ 沢グランドのトイレについて。 
④ 中央道バス停駐車場の有料化後の利用状況

と管理について。 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
       議席番号 12 番 中村政義 ② 



質問順位   １２ 番            提出期日 令和２年１２月１日 
 
箕輪町議会議長 中澤清明 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ７番  木村 英雄    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
 
 
 
 
２ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

看護小規模多機能型居宅

介護について 
 
 
 
 
人口減少問題について安

全安心のまちづくりにつ

いて 
 

〇看護小規模多機能型居宅介護における利用者負担軽減につ

いて 
（１）社会福祉法人等に限られている利用者負担軽減に対する

助成事業を社会福祉法人等以外の法人にも適用を 
（２）介護保険適用対象外の宿泊費の一部助成を 
 
○少子高齢化、人口減少社会への挑戦について 
（１）人口減少社会に対する対応 
（２）女性が暮らしやすい地域づくり 
 ・女性を主体とした対策委員会の設置 
（３）高齢者にやさしい地域づくり 
 ・身近で世代間の交流のできる拠点づくり 
（４）子供にやさしい地域づくり 
 ・子供にやさしい地域づくり 
 ・子育てしやすい町づくり 
 ・子育て世代が望む施策 
（５）労働人口について 
 ・長野、松本両市長の提言に対する所見 
 ・高齢者等に対する就労支援 
（６）新興住宅地域のインフラ整備について 
 ・インフラ整備の促進 
（７）移住定住対策につて 
 ・移住定住の状況 
・移住体験住宅と移住定住対策 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



質問順位   １３ 番             提出期日 令和 2年 12 月 1 日 

 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ５番 唐澤 敏   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

新型コロナウィルス対策 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
地方創生・人口減少対策 

(１)コロナ禍の一年を振り返っての所見 

(２)医療供給体制の確保状況について 
(３)医療機関や福祉施設への追加支援について 

(４)地域経済や雇用環境の現状と見通しについて 

(５)産業振興や雇用維持に対する広域的な産学官の支援体制

づくりについて  

(６)生活困窮者の実態把握と支援施策について  
(７)困窮家庭等への食の安心を保障する支援施策について 

(８)学生支援の状況と追加対策について  

 

 

(１)出生数や妊娠届等の状況について 
(２)子育て関連政策の検証と拡充について 
(３)デジタル化社会構築に向けての推進施策について 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



質問順位   １４ 番           提出期日 令和 2 年 12 月 1 日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号１３番  寺平 秀行   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 
番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナ対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1） 感染者の人権をどう守るか 

① 感染者の相談体制は。弁護士が対応する体制にしたら

どうか 

 

（2） 障がい者を支える家族や幼児の親が感染したらどう 

支援するのか 

 

（3） 女性支援について 

① 全国的に女性の自殺が急増しているそうです。当町で

はどうか。対応は。 

 

（4） 若者支援 

① 全国的に内定取り消しなど若者にしわ寄せが及んでい

ます。当町の現状は 

② 若者の採用・育成に積極的で、若者の雇用管理の状況

などが優良な中小企業を若者雇用促進法に基づき厚生

労働大臣が認定する「ユースエール認定」を推進して

はどうか 

 

（5） 飲食店支援 

① 日常の食事やコミュニケーションを図るうえで人が集

まる飲食店の存在は不可欠です。どのように支援して

いくのか 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一般行政 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1） 木下新保育園について 

① 通園時の交通安全をどう確保するのか 

 

（2） 障がい者支援 

① 医療ケアの必要な子を預かる施設を 

ア）生活をするためには親も働かなくてはならない。「医

療ケアが必要な子を安心して預けたい」というのが切

実な声です。取り組みは。 

② 自立支援 

ア）親は「自分が死んだらこの子はどうなるのか」とい

うことを心配しています。支援体制をどう構築してい

くのか 

 

（3） 今年度の出生数について 

① 現状と移住定住の取り組みは 

② ５小学校は維持できるのか 

 

（4） 観光プランについて 

① 来年度からどのように進めるか 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
       議席番号１３番 寺平秀行 ② 


